

IPA（独立行政法人 情報処理推進機構）主催

「ひろげよう情報モラル・セキュリティーコンクール2016」において

2年連続の『情報モラル賞』を受賞しました！

本校は、ネット依存問題やネットを利用する上でのマナー向上など、「情報モラル教育」に以前より力を入れて取り組んでいます。

本年度も、下記のとおりさまざまな取組を行い、それらを取組レポートとしてまとめ、IPA主催の「ひろげよう情報モラル・セキュリティーコンクール2016」に応募をしました。その結果、全国でエントリー数4160校(昨年の約3倍)の中、特に情報モラル・セキュリティー教育に積極的な取組をした学校に与えられる「情報モラル賞」を2年連続で受賞することができました。

本年度 本校の主な取組

- ① 1年生の生徒が、情報モラルに関する標語を一人一作品考え、「ひろげよう情報モラル・セキュリティーコンクール2016」の標語部門に応募
- ② 特に優秀な標語については、掲示用にレイアウトし印刷したものを校内に多数掲示
- ③ 授業「情報の表現と管理」において、コンピュータグラフィックを使って情報モラル啓発用ポスターを作製し、校内に多数掲示
- ④ 生徒に加え保護者向けにもアンケートを行い、「子どもの携帯・スマホの利用実態」について保護者の意識と子の意識を対比した集計結果の分析と、資料を作成し配布

